
ソ ン グ それでこそロータリー 

ゲスト紹介 高遠郷土歴史研究会会員 矢澤章一様 

会 長 談 話 

皆さんこんにちは、また話が報告 

になりますがお聞きください。 

先日15日に平澤会員と二人で 

KOAの人事担当で常務の深野さん 

とお会いしてきました。ローターアクトの会員の派遣

をお願いしましたら、過去に入会していたので予定は

しておりますと、でもできれば伊那ロータリーの皆さ

んが努力して二人でも三人でも入れていただくのがい

いのではということで、目標は何人ですか？と尋ねら

れましたので 10 人とお答えしたところ、そこまでは

出せませんが伊那ロータリーの皆さんで２～３人入れ

ていただけるのであれば、２～３人ならなんとか協力

できると思いますということでしたので、ぜひともメ

ンバーの方々にもう２～３人で結構ですのでアクトの

存続の為に入会していただけるように是非ともご協力

をお願いいたします。 

幹 事 報 告 

1．地区事務所より、2018-19年度 

ロータリークラブ諸資料提出のお 

願いが参りました。 

2．地区事務所より、2016－17年度 

年次報告書が参りました。 

3．地区事務所より、世界寺子屋運動キャンペーン「書

き損じハガキ回収運動」ご協力のお願いが参りまし

た。 

書き損じはがきがありましたら、2月20日までに事

務局まで提出してください。 

4．新年例会について 

日時：2018年1月11日（木）18：30～ 

場所：だるま 

会費：3,000円 

☆お知らせ 

・第59期3期分会費65,000円（会費55,000円、誕生

祝5,000円、結婚記念日祝5,000円）及びロータリ

ー財団寄付金（一括の方は 10,000 円、分割の方は

2,500円）を1月10日頃銀行口座より引き落とさせ

て頂きますので宜しくお願い致します。 

委員会報告 地区補助金管理セミナー報告 

清水紀光会長エレクト 

17日に松本大学で補助金セミナー 

があり出席してまいりました、 

次年度もクラブとして地区補助金 

を対象とした事業をしてまいりたい 

と思っております。内容につきましては検討をしてい

かなければなりません。現在クラブでは、「伊那ロータ

リー杯」として上伊那の中学生を対象にした野球大会

が行われておりますが、「上伊那ベースボールサミッ

ト」という会が2年程前に上伊那に発足をいたしまし

た。これは上伊那の高校から是非甲子園へと夢をもっ

たプロジェクトでございます。その会で夏休み等を利

用して例えばプロ野球のOBの方に来ていただいて野

球の底辺を広げる為にも野球教室をしたらどうかなど

というような案があります。たまたま春富中学の先生

とお会いした時に話しをしましたところ大変乗り気で、

事務局からも是非やってくださいということでござい

ました。皆さんの意見をお聞きしましてつめてまいり

たいと思っておりますが、地区補助金事業として出来

ればと思いますので宜しくお願いいたします。 

出 席 報 告 会員数58名 内出席 

免除20名 長欠2名 出席者33名  

事前メーキャップ1名 出席率 

70.83％ 前々回65.21％変更なし。 

 

伊那ロータリークラブ 
事務所 伊那市西町5016-2 ℡(72)0077  例会日 毎週木曜日  例会場 くぬぎの杜 ℡(78)1121 

会長 立石 誠 幹事 平出吉範 会報委員長 宮下金俊 第２８０６回例会 2017.12.21 No.1469 

 
2017-18年度RIテーマ 

ROTARY： 

MAKING A 

DIFFERENCE 

ＷＥＥＫＬＹ 2017 － 2018  



ニコニコボックス 

立石 誠・平出吉範 ＫＯＡ㈱へ 

 アクトの会員を出して頂くよう 

お願いに行って来ました。平澤 

会員ご同行ありがとうございま 

した。 

清水紀光 矢澤様本日はようこそお越しくださ

いました。卓話宜しくお願い致します。 

小坂樫男 矢澤さんようこそ！貴方の元気を見

習いましょう。 

坂井清彦 高遠の先輩矢澤さんの卓話楽しみに

しています。ご苦労様です。 

塚越 寛 トヨタに続いて 11/23 にパナソニッ

クの全役員に講演をしました。世の中少し変わ

るかも？ 

荒木康雄 第 14 回ニシザワ文芸コンクール「読

者感想文」の入選表彰式を 12/9 に伊那市創造

館にて行いました。今年も小中学生から 1,472

点という大変多くの応募を頂きました。今年も

作品を読んでいて感動させてもらいました。 

荒木康雄 ニシザワ高遠食彩館で個人事業主の

方と契約し移動販売車「とくし丸」を 12/1 に

長谷地区にてスタート致しました。辰野店に続

き 2号車目ですが、どちらも大変ご好評いただ

いています。 

第 59期役員・理事就任 唐木 章、荒木康雄 

在籍祝 塚越 寛、都築 透 

卓 話 高遠郷土歴史研究会会員 矢澤章一様 

演題－「映像で見る高遠城と歴代藩主」－ 

（紹介者 清水紀光情報・プログラム委員長） 

本日卓話をしていただきます矢澤章一様をご

紹介いたします。昭和 3 年 12 月 29 日生まれ。

あと 8 日で 89 歳になられる大変元気な方でいら

っしゃいます。お住まいは高遠町東高遠、高遠城

址公園東、元武家屋敷跡、花畑久保川の住人だそ

うです。大阪大学卒業、矢澤通信工事㈱設立し電

話敷設工事から情報通信機器メンテナンスに切

り替え、現在は息子さんに譲られました。 

住んでいる場所が元高遠城の武家屋敷跡でも

あり、周辺に残された当時からの遺跡的地形や風

物に興味を持たれ、高遠城を中心にした歴史、特

に「武田氏最後の抵抗・仁科五郎高遠城の戦い」

「若き保科正之公」などの郷土の歴史を道楽とし

て探求中との事です。 

昭和 27 年 4 月から高遠歴史博物館で、かつて

習得した情報処理の知識を活用して、自分で所有

する映像や高遠図書館、歴史博物館、伊那市内一

般に保存されていた歴史価値のある古い写真や

映像を電子化アーカイブしてデータベースを作

成し、現在 6 万 7 千枚収納。将来市民の皆様に

利用していただけるように「写真で見る伊那・高

遠の近代史」としてシステムを構築中との事でご

ざいます。 

学びの多い卓話となりますので宜しくお願い

いたします。 

 

ご紹介いいただきました矢澤 

でございます。お手元に差し上げ 

ておりますパンフレットですが 

原本はカラーでできております。 

ご希望の方がございましたらカ

ラーの原稿は事務局の方へ差し上げております

のでコピーをしていただけたらと思います。ここ

にありますように高遠城の歴代の藩主について

お話をさせていただきますが全部やってしまう

と１時間はかかってしまいますので中から関連

のあるような物を選んで話をさせていただきた

いと思います。 

（パワーポイントによる写真と解説） 

 

 


